

Projection-débat

le samedi 27 septembre de 17 à 20h

au Cinéma du Clermontois (7 place Jean Corroyer 60600 Clermont)

Autour du film : **« Couleur de peau : miel »**

réalisé par Jung et Laurent Boileau

(Prix du public du festival du Film d'Animation d'Annecy en 2012 –

Présenté aux Nations Unies pour un débat sur l'adoption internationale en 2014)

Débat animé par l'association **« La Voix des Adoptés »**.

Ouvert à tous : **postulant à l'adoption, famille adoptive, adopté, intéressé par l'adoption ou juste cinéphile, vous êtes les bienvenus (à partir de 10 ans).**

Tarif adhérent EFA : gratuit / Tarif extérieur : 5 euros

**A diffuser à
tous vos réseaux !**



« Ils sont 200 000 enfants coréens disséminés à travers le monde depuis la fin de la guerre de Corée. Né en 1965 à Séoul et adopté en 1971 par une famille belge, Jung est l'un d'entre eux.

Adapté du roman graphique *Couleur de peau : Miel*, le film revient sur quelques moments clés de la vie de Jung : l'orphelinat, l'arrivée en Belgique, la vie de famille, l'adolescence difficile... Il nous raconte les événements qui l'ont conduit à accepter ses mixités. Le déracinement, l'identité, l'intégration, l'amour maternel, tout comme la famille recomposée et métissée, sont autant de thèmes abordés avec poésie, humour et émotion...

Réalisé dans un étonnant mélange d'images réelles et dessinées, entre présent et souvenirs, utilisant à l'occasion des archives historiques et familiales, "Couleur de peau : Miel" est un récit autobiographique d'animation qui explore des terres nouvelles. »

Inscription :

Par mail à l'adresse contact@efa60.org

Ou par envoi de ce bulletin à Claire DURLIN – 31bis Place des tilleuls - 60280 VENETTE

Famille :Nombre de personne.....

E-mail :

Souhaite participer à la projection-débat du 27/09/14